

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan paparan data dan temuan penelitian yang telah dibahas dalam pembahasan terhadap penelitian ini yakni mengenai pengelolaan kas dalam menentukan tingkat likuiditas usaha pada Toko Vieta Grosir Tulungagung. Terdapat beberapa poin yang dapat peneliti simpulkan pada penelitian ini, berikut merupakan kesimpulan dari penelitian.

1. Pengelolaan Kas pada Toko Vieta Grosir Tulungagung.

Penambahan pekerja pada bagian keuangan di Toko Vieta Grosir Tulungagung dilakukan berdasarkan riwayat pendidikan, untuk membantu kerja pemilik usaha dalam mengelola keuangan yang diperlukan pada usaha.

Pentingnya Pengelolaan Kas yang ada di Toko Vieta Grosir Tulungagung karenan pengelolaan kas sangat penting dilakukan untuk keberlangsungan usaha kedepannya, untuk itu pengelolaan kas yang baik sangat diperlukan dalam sebuah usaha.

Pencatatan Transaksi yang ada pada Toko Vieta Grosir Tulungagung dengan melakukan pencatatan setiap pengeluaran kas dan pemasukan kas, selain itu dilakukan pencatatan jumlah penjualan harian dan pembuatan nota-nota untuk penjualan.

Resiko dan Solusi dalam Pengelolaan Kas yang ada pada Toko Vieta Grosir Tulungagung seperti nota dan resi yang hilang, hal ini dicegah agar tidak terjadi dengan solusi dilakukan penyimpanan yang baik serta pekerja yang saling mengingatkan pencatatan dan penyimpanan.

2. Laporan Keuangan dan Tingkat Likuiditas pada Toko Vieta Grosir Tulungagung.

Pembuatan Laporan Keuangan yang ada pada Toko Vieta Grosir Tulungagung dibuat oleh bagian keuangan yakni terdiri dari Laporan Pokok Produksi, Laporan Laba Rugi dan Neraca. Untuk memudahkan pemilik usaha dalam melihat ketersediaan kas.

Current Ratio atau Rasio Lancar pada Toko Vieta Grosir Tulungagung pada tahun 2019 setiap Rp.1 hutang lancar dijamin dengan Rp.37,09 aktiva lancar. Tahun 2020 setiap Rp.1 hutang lancar dijamin dengan Rp.42,21 aktiva lancar. Tahun 2021 setiap Rp.1 hutang lancar dijamin dengan Rp.36,44 aktiva lancar.

Quick Ratio atau Rasio Cepat pada Toko Vieta Grosir Tulungagung pada tahun 2019 setiap Rp.1 hutang lancar dijamin dengan Rp.27,11 aktiva lancar yang paling lancar. Tahun 2020 setiap Rp.1 hutang lancar dijamin dengan Rp.31,89 aktiva lancar yang paling lancar. Tahun 2021 setiap Rp.1 hutang lancar dijamin dengan Rp.25,91 aktiva lancar yang paling lancar.

Cash Ratio atau Rasio Kas pada Toko Vieta Grosir Tulungagung pada tahun 2019 setiap Rp.1 hutang lancar dijamin dengan Rp.24,39 nilai kas. Tahun 2020 setiap Rp.1 hutang lancar dijamin dengan Rp.29,32 nilai

kas. Tahun 2021 setiap Rp.1, hutang lancar dijamin dengan Rp.23,75 nilai kas.

3. Pengembangan Usaha kedepannya pada Toko Vieta Grosir Tulungagung

Tanggapan terhadap hasil Tingkat Likuiditas untuk pandangan Pengembangan Usaha diketahui hasil tingkat likuiditas sudah sangat baik, walaupun terjadi penurunan karena terdampak pandemi, namun keseluruhan hasil tingkat likuiditas usaha sangat mampu untuk memenuhi kewajiban.

Rencana Pengembangan Usaha dalam Jangka Waktu Pendek yang dilakukan pemilik usaha fokus mempromosikan produk mukenah agar penjualan semakin meningkat, menambah produk gamis terbaru, dan menambah pekerja seiring meningkatnya proses produksi.

Rencana Pengembangan Usaha dalam Jangka Waktu Panjang yang direncanakan pemilik usaha memiliki rencana membeli mesin bordir dan menambah teknisi untuk membuka usaha jasa bordir baru dan sekaligus mesin bordir tersebut digunakan untuk produksi sendiri.

B. Saran

1. Bagi Toko Vieta Grosir Tulungagung

Penelitian ini diharapkan dapat berguna untuk merepresentasikan kondisi pengelolaan kas yang ada di Toko Vieta Grosir Tulungagung. Sehingga perlu adanya penambahan pekerja di bagian keuangan, yang khusus menangani pada bagian penerimaan kas dan pada bagian

pengeluaran kas, agar beban kerja dapat terbagi dengan rata.¹⁰⁰ Serta melakukan komputerasi pada seluruh sistem keuangan yang ada. Sekaligus memberikan pandangan kedepan kepada pihak Toko Vieta Grosir Tulungagung khususnya dalam mengambil kebijakan pengembangan usaha kedepannya setelah diketahui hasil tingkat likuiditas usahanya.

2. Bagi Akademik

Penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai tambahan ilmu mengenai manajemen pengelolaan kas dan tingkat likuiditas usaha dan juga dapat digunakan sebagai bahan rujukan di Perpustakaan UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.

3. Bagi Penelitian Selanjutnya

Penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai tambahan referensi dalam hal menganalisis kas serta menentukan likuiditas pada suatu usaha dan juga peneliti selanjutnya dapat menyempurnakan hasil penelitian ini dengan metode yang lain.

¹⁰⁰ Samuel Ratumurun, *Perancangan Sistem Informasi Keuangan Kas Kecil Pada PT. 5431 Ambon*, Vol 13, No 1, 19-29, (Ambon: Universitas Kristen Indonesia Maluku), 2019, hlm. 27